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Caros Oficiais R/2,
No ano passado tive a satisfação de conhecer a Associação do Oficiais da Reserva do Recife (AORE RECIFE), o que me deu algumas
oportunidades muito boas, a exemplo poder conhecer vários colegas, e desfilar no 07 de Setembro deste ano, fato que desejo repetir
anualmente.
Com isso pude conhecer um orgão a nivel nacional, o CNOR, Conselho Nascional de Oficiais da Reserva, e saber que haveria um
Encontro para este ano XIII ENOREX, Encontro Nacional de Oficiais da Reserva do Exercito, em Macéio/AL, e decidi participar deste
momento, e para mim foi extremante positivo, tive uma experiência impar, onde vivenciei os mesmos sentimentos, quando era aluno
do CPOR, quando fiz o estágio de 45 dias no 4º BCOMEX, e também quando servi ao EB, como Ofícial Temporário,  no Colégio
Militar de Fortaleza/CE, por quatro anos, sentimentos de servir a pátria, de respeito, e companheirismo, os quais não são dissipados
dentro de nós, mesmo quando fora da ativa.
O XIII ENOREX, o meu primeiro, foi muito  bom, especialmente no tocante ao companheirismo, onde encontrei vários colegas
oficiais R/2, oriundos de vários lugares do pais, ocasião que trocamos experiências, da caserna e da vida atual. A exemplo, a
satisfação em conhecer e estar junto com o Ten Ary, 93 anos de idade, que participou da 2ª Guerra Mundial, patrulhando a nossa
Costa Maritima, como Oficial R/2. Bem como, saber as diversas profissões civis que se encontram nossos colegas, advogados,
policiais, assessores políticos, etc. E  ainda mantêem o entusiasmo e vibração adquiridos nos tempos de militar, que levam consigo,
onde quer qeu estejam.
Espero que todos nós, Oficiais  R/2 do Recife, e de Pernambuco, formados na casa de Heróis, em Casa Forte, não importando sua
idade, possamos nos integrar a AORE RECIFE, participar de todas as suas atividades, e também ter a alegria e satisfação de
participa do ENOREX, que todos anos se realiza. Juntem-se a nós, vamos fazer desta caminhada um momento importante, de
congraçamento, aprendizado e troca de experiências. Uma coisa disse lá no XIII ENOREX, em Macéio/AL, “que para mim foi
fundamental participar deste evento, pois me trouxe exelentes lembras, e que estava arrempedido de não ter procurado a nossa
Associação, e consequentemente, o CNOR, anteriormente.”
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